



AZUL MACAUBAS

BRÉSIL / BRAZIL
QUARTZITE



ASPECT :

l'Azul Macaubas est un quartzite qui se décline du gris au bleu ciel avec des incrustations violacées. Il est réputé pour être résistant ce qui, couplé avec sa beauté, est l'une des raisons pour lesquelles il est fortement utilisé aussi bien pour des applications intérieures qu'extérieures.

Azul Macaubas is a grey/light-blue-coloured natural quartzite with numerous purple occasional thin veins. It is characterized by great resistance and durability, that together with beauty, is one of the reasons for the extensive use of this quartzite in different applications from indoor to outdoor.

EMPLOIS PRÉCONISÉS | PREVAILING APPLICATIONS :

EXTÉRIEUR EXTERIOR

INTÉRIEUR INTERIOR

HORIZONTAL FLOORING

VERTICAL CLADDING

FINITIONS | FINISHES :

ADOUCIE HONED

POLIE POLISHED

BROSSÉE BRUSHED

SABLÉE SANDBLASTED







FLAMMÉE FLAMED

WATERJET WATERJET

Toutes autres finitions peuvent être réalisées sur demande :
bouchardée, griffée, sablée broyée, layée, layée fin,
éclatée, clivée,...

Any other finishing can be done on request: bush hammered,
scratched, brush sanded, grooved, fine scratched, splitface,...

CARACTÉRISTIQUES PHYSIQUES & MÉCANIQUES | PHYSICAL & MECHANICAL PROPERTIES :

	MASSE VOLUMIQUE/DENSITY	2683	Kg/m ³
	POROSITÉ/POROSITY	-	%
	RÉSISTANCE COMPRESSION/COMPRESSIVE STRENGTH	210,20	Mpa
	RÉSISTANCE FLEXION/FLEXURAL STRENGTH	20,39	Mpa
	COEFFICIENT ABSORPTION/ABSORPTION COEFFICIENT	0,11	%
	RÉSISTANCE AU GEL/FREEZING RESISTANCE	-	Cycles

Le quartzite étant un produit naturel, cet échantillon en représente la nature. Nous nous efforcerons de maintenir une qualité sinon identique, tout au moins la plus proche de cet échantillon.

The quartzite being a natural product, these samples are average which are liable to vary. We will always endeavor to maintain consistency, at least as close as possible, but resemblance cannot be guaranteed.